

## 学校の様子(9/3～9/7)

### 9/3(月) 2学期始業式

子どもたちの元気な声が響き渡り、久しぶりに学校に活気が戻ってきました。やはり学校は子どもたちあってこそです。6名の新しい友達を迎え、1158名で2学期のスタートです。

この夏は、全国的な猛暑により熱中症が大変心配な状況が続き、子どもたちの健康面や安全面を考慮して、水泳指導や部活動を中止せざるを得ない状況となりました。40度に迫るような猛暑はおさまったものの、まだまだ暑い日が続いております。健康管理には十分気を付けて過ごしてほしいと思っています。

始業式では、夏休みで培ったエネルギーを2学期に発揮してほしいという思いを込めて、次のように話をしました。2学期もよろしくお願いします。



1学期の終業式に、「2学期の始業式には、元気な顔を見せてくださいよ!」と約束しましたが、さすがみなさん!守れましたね!みなさんが元気なことが何よりです。

さあ、夏休みが終わりました。長い夏休みのようで終わってしまうと早かったなあ・・・と思ってしまうのは、校長先生だけでしょうか。みなさん、いい夏休みを過ごしましたか?

夏休みにやりたいこと・・・校長先生は1, 2, 3, 4...10個くらいあるよ!と言って中身はナイショにしていたのですが、その中の1つだけ、一番よかったことを紹介します。

それは、この夏、高校野球をいっぱい見たことです。いつもはテレビで見ることが多いのですが、今回は、実際に球場に行って応援してきました。愛知県大会の準々決勝から、準決勝、決勝の3試合を見てきました。愛工大名電高校が甲子園に行くことになり、昔高校野球をやっていた校長先生としては、血が騒いだのか、甲子園まで初めて応援に行ってきました。そして、1回戦勝ったので、2回戦も応援に行っちゃいました。そこで負けてしまいましたが、100回大会ということで、最後まで見届けたい・・・と思い、準々決勝、決勝も甲子園に行ってきました。高校野球でいっぱいエネルギーを吸い取ってきたので、今はエネルギーでいっぱいです。

みなさんもぜひ、こんな夏休みだったよ!ということを友達や先生たちにいっぱいお話して下さい。なにも、どこかに行ったことがいいことではなくて、自分の中に何か思いを込めてやったこと・・・遊びでも、勉強でも、運動でも、いっぱい寝たことでも何でもいいのです。こんな夏休みだったよ!と、いっぱいお話してくださいね。

さて、みなさん、2学期が今日始まりました。

2学期は、1・2・3学期の中で、一番長い学期です。2学期はこんなことをしたいな!という目標はもっていますか?2学期は、大きな行事は学習発表会があります。6年生は修学旅行、5年生は野外活動、1～4年生は校外へ出かけての学習があります。部活動は大会や発表会があります。もちろん、毎日の授業や給食、掃除に係活動などいっぱいありますので、何でもいいです。自分が頑張ればできそうな目標をぜひ今週中につくってください。さあ、2学期の始まりです。2学期も「元気に登校!笑顔で下校!」元気にいきましょう!

### 9/4(火) 台風21号による臨時休校

2学期の出鼻をくじかれたような台風の到来でした。25年ぶりの大型台風ということで、飛んでいきそうな物は全て建物の中に入れて備えました。教室はカーテンを閉め、ぞうきんを窓枠に置いたり、机や物品を移動させたりして万が一に備えました。幸い大事には至らなくよかったです。駐車場看板が飛んだり、塔の壁が一部はがれたりするなどの破損がありました。



## 9/5（水）授業の様子やいちータイムなど…学校の様子

授業や給食が始まり、今日からが通常の学校生活です。教室や運動場からは元気な子どもたちの声が聞こえてきます。



自由研究を発表する3年生



いちータイムに運動場で遊ぶ子どもたち



体育でバトンパス練習をする6年生



一生懸命掃除をする子どもたち



配膳室での給食の片づけ



部活動が始まりました！



## 9/5（水）4年生：晴丘センター見学

4年生が社会科の学習で、尾張旭市の晴丘にあるクリーンセンターを見学してきました。クリーンセンターで働く人たちの仕事の内容や工夫・努力を知るとともに、集められたゴミを分別して、燃やしたり砕いたりするところを見学しました。4日に予定していた2・4・6組は、台風のため9月25日（火）に延期となりました。



## 9/6（木）5年生：授業公開・野外活動説明会

授業公開および野外活動説明会には、5年生の多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。これから準備を進める中で、不明なことや不安なことが出てきましたら、いつでも担任までご相談ください。



## 9/7（金）石本先生ありがとうございました！

学級補助として主に4年生を中心にお世話になりました石本由佳先生が、学校をかわることになりました。4年生の教室では、朝の会や授業で最後のお別れをしました。先生お元気で！



## 9/7（金）学校教育体験の実習（愛知淑徳大学1年生）

愛知淑徳大学1年生で教職を目指す学生32名が、今日から来週までの5日間、本校で体験活動を行います。所属の学級に入り、授業の観察や子どもたちとの触れ合いを通じた体験活動です。今日は学級であいさつをして授業観察し、いっちータイムには運動場で子どもたちと元気に走り回りました。



5年5組の体育授業では、昨日から加藤千佳先生が指導をしています。

